

CLAVIER

Bientôt deux nouvelles caméras ultra-performantes !

Un autre point a été abordé lors du conseil communal, concernant la sécurité des citoyens. De ce fait, les élus claviéris disposaient déjà de trois caméras mobiles du type 'chasseur' disposées dans différents points de dépôt sauvage. Deux nouvelles caméras de ce même type seront bientôt achetées, mais surtout, deux autres, ultra-performantes, le seront également au skatepark de Clavier-Station et dans un autre lieu qui reste à déterminer.

« Ce sera encore plus utile pour la police », sourit Damien Wathelet (I.C.), échevin de l'environnement. « Elles savent tourner à 360 degrés et ont plusieurs fonctionnalités. De ce fait, il est possible qu'il y ait des alarmes qui, grâce à cela, permettent aux alarmes d'envoyer un message ou un mail à la police, qui aura plus facile pour retrouver les images. »

Le prix est de 10.000 euros par caméra, et le marché sera bientôt lancé. « On espère pouvoir les installer en février 2022. »



La Meuse - Huy Waremme 20/11/2021, pages 8 & 9

Tous droits réservés. Réutilisation et reproduction uniquement avec l'autorisation de l'éditeur de La Meuse - Huy Waremme

